
Caso Boareto
ainda repercute

.

A CEI que investiga oCaso
-

Boareto na Câmara de Vereadores
de Joinville, quer a quebra de

sigilos bancários. Uma empresa
auditora vai analisar contratos e

novas possíveis irregularidades
na administração Freitag. O ex

Secretário .de.Administração,
Vilmar Hartsen,

. poderá ser
ouvido
novamente na

Câmara.

.
. .Supermercados Sesi

Terça-feira 10 - com preços especiais de 10 produtos. Negoéie o seu cheque com o gerente

Aceitamos os Valitik, Transcheck, Vale Valer, Vale Alimentação (UR) .

.• • ,.
Ticket Alimentação, Refeicheque, Blue Cards, Cheque Cardápio, Eat

seguintes ticket s Cheque, Frotelo Alimentação
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, SECRETÁRIO DE
AGRICULTURÀ LIBERA

VERBA PARA DRAGAGEM
'DO RIO PIRAí

o secretário de Agricultura de Santa,Catarina, Dejandir
Dalpasqualle esteveemJoinville. Ele se encontrou com lideranças
políticas e com agricultores para formalizar a assinatura da ordem
de serviço de dragagem do rio Pirai. O prefeitoWittich Freitag
participou do encontro.

A visita do secretário de estado representa o repasse de R$
100 mil para a realização de obras na área rural. Este dinheiro
será utilizado para a dragagem do rio Pir�. A obra que será
executada pelo Estado, foi projetada pela Fundação 25 de Julho
e pela Secretaria de Habitação e Saneamento de Joinville.

O presidente da Fundação 25 de Julho, Anselmo Cadorim
'

entende que as obras no leito do rio Piraí. "vão resolver os

problemas de inundação na zona rural e, consequentemente,
diminuir consideravelmente os alagamentos no bairro Jativoca" .

DE SECRETÁRIO A VICE
Ilustrando a coluna o Secretário de Saúde de Joinville,

'

Altair Carlos Pereira, cotado prá ser candidato a vice, na

chapa com Edgard Meister, pelo PFL. Altair já foi vereador
eleito pelo PMDB

ARZ
COMUNICAÇÃO E JORNALISMO LIDA.
Rua dos Farmacêuticos 94 - Bairro Petrópolis - CEP 89232-460
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CasoBoereto ainda repercute

WilmarArthurHansen

C.P.1;'.003.222.299-87

As denúncias de corrupção no Departamento Municipal de Estradas de

Rodagem ainda, está sendo analisado pela Comissão Especial formada na

Câmara de Vereadores, sob a presidência do vereador Nelson,Quirino, do
PSDB. Várias denúncias depagamentos depropinas, envolvendo ofuncionário
Alcidir Boareto e 'a sua empresa Compla, envo_lvida de uma série de

irregularidades. Um empresário de Piçarras, disse textualmente terpago de
comissão �O%, para que o Boaréto contratasse a empresa na execução de
serviços.
Um dos envolvidos nas denúnciasfoi o empresário de Joinville, VilmarHansen,
que chegou inclusive a exercer o cargo de Secretário da Administração,
sabendo bastante coisa de toda a trama. Hansen chegou a ser denunciado

pelo Prefeito Freitag, em umprograma de rádio, acusando-o de irregularidades
na compra de um britador. Irritado Hansen enviou à Câmara uma

correspondência, com o seguinte teor:

Joinville, 25 de Janeiro de 1996 '

À
CÂMARA DE VEREADORES DE JOINVILLE

DR. NESTOR WESTRUPP - PRESIDENTE
NESTA
,Sr. Presidente

Fui acusado publicamentepelo sr.WittichFreitag, Jornal "ANOTÍCIA" de 06.01.1996
e Rádio COLON FM em 09.01.1996, de ter cometido irregularidades, enquanto Secretário de

Administração daPrefeituraMunicipal de Joinville, na compra de um conjunto de britagem e

na contratação de empresa para realização de serviços técnicos de manutenção de

equipamentos pesados (tratores). '

.

Aguardei pacientemente os depoimentos na CEI em andamento, porém como nada
foi falado pelos depoentes a respeito das declarações do sr. Wittich Freitag, nem houve citação
do meu nome em qualquer irregularidade, venho com a presente solicitar à V.Sa. que requeira
todos os documentos relativos ao assunto, para exame dos senhores vereadores e comprovação
de possíveis irregularidades.

'

Apreciaria que na solicitação aoExecutivo fôsse enfatizado que todos os documentos

fossem apresentados, tais como solicitação de compra e ou serviço, memorial descritivo,
propostas apresentadas, parecer da comissão designada e, veredito da concorrência pela referida
comissão.

I
Paralelamente peço que seja levantado o preço de mercado do referido britador e

seus componentes, assim como o custo da hora cobrada por empresa especializada em

manutenção e conserto de equipamentos'pesados como tratores e retro-escavadeiras, serviço
este prestado no campo, ou seja, na oficina do cliente.

É praxe na P.M, Joinville o solicitante de produto ou serviço indicar possíveis
fornecedores ou prestadores de serviço. No caso específico do britador, o modelo e as

,especificações técnicas, bem como o possível fornecedor, foi fornecido pelo D.M.E.R. da

Secretaria de Obras, e, no caso da contratação de empresa especializada para fornecer mão
de obra (mecânicos), foi sugerido pelos responsáveis daDivisão de Oficinas e Garagem, após
,a Secretaria de Recursos Humanos ter negado a admissão de mecânicos, embora havia meios
'legais para fazer, não entendendo porque o Secretário de Recursos Humanos devolveu as

requisições. O preço contratado estava correto, pois, venceu a empresa que apresentou o

menor preço, tendo sido aprovada pelos responsáveis da Oficina.
As cartas-convite e concorrências são feitas por pessoas idôneas' e competentes da

Divisão de Suprimentos, as quais poderão testemunhar o zelo que tínhamos para que a P.M.J.

adquirisse sempre o melhor produto pelo menor preço.
Não,medirei esforços para provar a minha dedicação e lisura às causas daPrefeitura

Municipal de Joinville.
, Esperando poder contar com rapidez na elucidação dos fatos levantados, antecipo

meus agradecimentos firmando-me
atenciosamente

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



IJoinville, 08 de fevereiro de 1996 31Jornal Hora H

. A ,V \E R D A D E João Pedro Furtado
,

OBRAS VÃO ALTERAR S,ISTEMA VIÁRIO
NA REGIÃO CENTRAL DE JOINVILLE

As tuas 15 de Novembro e 9 deMarço serão as mais alteradas
Desde o dia 24, começaram as obras de alteração do sistema viário na

região central de JoinviUe. Os engenheiros do IP�UJ definiram os últimos
detalhes em conjunto com a Secretaria de Obras.

,

As obras não vão começar simultaneamente. Elas acontecerão uma

após a outra. O objetivo é evitar transtornos. Durante as obras, os
motoristas devem:buscar rotas alternativas de trânsito. A maior parte
dos trabalhos serão realizados durante à noite, quando o movimento
de veículos é menor. A previsão de duração dos trabalhos é de 2
semanas.

A primeira obra começou nas ruas Lages eMarechal Deodoro, Ambas
vão compor um binário. Na rua La�es, o trânsito seguirá emmão única
do centro para o bairro. A Marechal fará o sentido contrário. As ruas
receberão placas de sinalização, pinturas .e tachões (tartarugas
retangulares amarelas). Junior' não descarta a

O meio-fio da ruaMarechal com a rua Blumenau setá modificado. O A VOLTA DOSCHMIDT possibilidade de ser candidato a HORÁRIOS FATÍDICOS
trânsito-no local não será interditado. As obras acontecem em meia O, ex-prefeito José Schmidt, de vereadorpeloPMDB. Confessou Análise do quadro geral de
pista. São Francisco, voltando à luta. para amigos que o seu sonho _ ocorrências registradas pela

OBRAS NA RUA 15 COMEÇARAM NA Será candidato a prefeito pelo mesmo, é ser prefeito da cidade. PolíciaMilitar de Joinville no ano
SEGUNDA-FEIRA, DIA 29 PSDB. Na opinião do editor Fausto pode ser visto na telinha passado merece maior atenção

Rua 15 será oprincipal corredor: de entrada deste jornal, nos ültimosZü anos, da TV Bandeirantes, na po� partê da comunidade:
.

do turista para a cidade: Schmidt foi o que mais facilitou
'

reapresentação da novela MEU 48,54% dos furtos de veículos
Aobramaisesperadacomeçou.OIPPUJprevêof(!Chamentodotrecho o trabalho da imprensa Sempre PÉ DE LARANJA LIMA. Nos, ocorreram no período das 17h
daruaI5deNovembro,entrearuaBlumenaueJoãoColin.Otráfego disposto. DOI' nor causa d'e: suas' bar da oda j fi' 1 d "23h 3626m d:[" r- es m a, unensas 1 as e as , e

,',
-/0 'oslocal serã permitido, sempre emmeia pista.

'

,

As obras da rua 15 acontecerão em duas etapas. A primeira (nas/esquinas
irreverências que foi criada a

com a ruaBhanenaueJoãoColin) e a.segunda etapa (na rua do Ptincipe). FESTIUIA, na.administraçãodo
As obras destes dois trechos devem ficar prontas em uma semana. Rogerinho Zattar. Schmidt,

,Depois de pronta, a rua 15 terámão \mica sentido bairro-centro, desde' Dauro, Tutão, Bispo, Bolacha,
a rua Jaraguã (próximo a Antãrctíca). A calçada que faz esquina coni a
rua Blumenau será removida e adaptada às novas modificações. O'
mesmo ocorrerá entre a rua 15 e a rua do Príncipe (em frente àSalter). A
calçada será corrigida.

SAMMAR
Serviços de Fresagem Industrial

Se você precisa de serviços de

usinagem em geral este é o
,

'endereço certo Profissionais
especializados Qualidade em

,prim�iro lugar
Fone: 432-0043
Fax: 432-0086.'

RuaHelmuth Fallgatter - 2.001
Boa Vista - Joinville

HOMENSSÉRIOS Maceió, emuitos outros, vez em
Inovando no carnaval de rua em . quando promoviam encontros

Barra Velha, será a realização da no Mercado, com muita viola,
FUTGAY. Uma partida de· leite de cabra e suco de
futebol masculino, mas, com maracujá. Destes encontros
homens das duas equipes, surgiu a idéia da criação da

caricaturados de mulheres.' Festilha, que boje é uina das

Brincos, lenços, batom, modess,
,

grandes festas populares do.
vestidos e muita irreverência, norte do estado.

Quem coordena a promoção é o

nosso amigo Fausto Rocha Jun

ior, tendo como relações
públicas o nosso amigo Matias,
daFMCOLON.

FAUSTOROCHA

JUNIOR,PREFEITO
O ator e secretário de Turismo
de Barra Velha, Fausto Rocha

mulheres se formam para pedir
autógrafo ao ator global e quejá
participou em mais de seis
filmes.

CRIMES CAIRAM EM 95
Relatório de ocorrências

registradas ano passado pela
PolíciaMilitar de Joinville, numa
comparação com o ano anterior,
revela que aumentou em 28,4%
o atendimento a emergências e '

traumas e em 14% os serviços
de auxílio à comunidade. Em

compensação, o índice de
crimes e contravenções caiu

14%, o que deixou o

comandante do 8° BPM, Pedro
Roberto Abel, bastante
satisfeito.

atropelamentos aconteceram

durante os horários de pico do

trânsito, das 21h às 14h, � das
17h às 19h.

COMERCIÁRIOS
o sindicato é você.
A força do sindicato depende da sua

participação.
Assistênciamédica

. Odontológica - Jurídica
Salão de beleza - Recreativa

Participe ativarnente
Rua 7 de Setembro - Centro

Telefone 433-9333

EMPREI:rEIRA

FORTUNATO LTDA.
Rua 15 de _Novembro, 4199
T�l.: (047) 433-4522

"NAVESUL
, COMÉRCIO EXTERIOR lTOA.
*Desembaraço aduaneiro
*Paletização
*Entidade estivadora
*Agenciamentomariiimo
R.:AntônioA. de Souza, 28 -

Tel.: (047) 444-1912
Fax: (047),444-1648 - São

Francisco do Sul - se

Vá direto ao �dlvan' - sem dúvida o melhor preço

4a feira gorda ., cheques para 30dias
Sexta e sábado - Odlvan especial

RUA 9 DE MARÇO, 774 e RUA SANTA CATARINA, 969 - Tel.: 433-0569 - JOINVILLElSC .

, BARRA VELHA - Tel.: (047)_456-0144 -.PI RRAS - Tel.: 45�62
\
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BrasilJamaica: nova opção de lazerà noite
em Barra Velha, é atração neste verão

A Brasil Jamaica é a apresentações da Banda Te

primeira casa do gênero a quila Jam Session - formada

funcionar na praia de Barra' pormúsicos de Joinville que se

Velha, a46kmdeJoinville, com reuniram e montaram

projeto idealizadopara oferecer repertório, especialmente para
opções diferentes de ambiente €Sse início de verão na nova

e de atrações no mesmo iocal. casa.

'Instalada noPortal Turístico de O repertório vai do reggae
Barra Velha, a Brasil Jamaica ao blues passando pelo pop
foi estruturada para receber o rock nacional,MPB eunia�oa
público em dois pavimentos. dose de pagode. Outras

Para o Bar Brasil - noprimeiro atrações do BarBrasil estão no
piso, totalmente decorado com cardápio, oferece drinks

temas tropicais, foi reservada tropicais e porções rápidas de

uma ampla pauta de carnes e frios.'

No segundo pavimento
funciona, a boate, com ar

condicionado, serviço de bar e

programação musical também
com muito reggae, axé music

e pagode. Mas reservando

Sempre boas surpresas com

sucessos dos anos 80, 70 e 60

e da dance musico
A partir de 11 de janeiro,

sempre às quintas,' sextas e

sábados.
A nova casa noturna dispõe

ainda de amplo estacionamento
e telefone.

Iluminação decorativa embeleza o centro
Foram 'implantadas 63 duas lâmpadas de 60W, em ' "Esta é uma experiência que

luminárias decorativas no centro postes de três metros procuram pretendemos ampliardentro das
de JoinvilIe que já estão em deixar o centro de Joinvillemais condições financeiras do
funcionamento: O investimento bonito, Foram instaladas nas ' nrunieípio. Com esta novidade
foi de ,R$ 26 mil, e sua ruas Nove de Março (em ampliamos um serviço para a

implantação foi feita pela frente ao Lojão Hirt), do comunidade, que' é mais
Secretaria de Serviços Urbanos. Príncipe, Quinze deNovembro, iluminação e.auxiliamos no

O assessor da SSU, Travessa, Mato Grosso, embelezamento do centro",
Romualdo França Júnior rravess�' Baéhmann' e destaca o secretário Anselmo
detalha que as luminárias com Travessa Sergipe. ' Fábio de Morais.

NOVA UNIDADE" MONETÁRIA
Floríanépolís - A Secretaria da Fazenda comunica que desde IOde janeiro deste ano aUfir é a unidade
monetária de contas' fiscais usada também para o estado de Santa Catarina. Isto porque a Medida
Provisória 1.205, de novembro de 95 do,Governo Federal extingüiu as unidades fiscais de Estados e
Municípios: A UFR, que até então era utilizada no estado, foi substituída pela Ufir, de acordo com a

Medida Provisória Estadual 67, de janeiro de 96. O cálculo para atualização dos tributos ou então de
taxas segue um valor de conversão. Cada UFR equivale a 1,345573 Ufir, O valor daUfir de janeiro é de'
O,'illifl.

ALVORADA
t: RSSIM

/�OP"
'

BAND\
\�HOW/

-- __...",

NOITES DE CARNAVAL
DE 16 A20102I96-IN(CIO 23H
TARDES INFANTIS-

,
DIAS 19 E 2<W02I96 - INfclO 15H

'ALVORADA
OCLUBEMAIS ALEGREDACIDADE

PASSAGEIROS: f!iííIí!íí1iii
Em casode

" ,reclamação
Telefone

GIDION- 436-2111
, TRANSTUSA-

'

435-3666
, ·rfU..\i'1SPOfffJ.\i'i f)O O

PROG{tiSSO
COJ'I\ SiGUaJ.\i'lçJ.\

OPUS 20'····
, ,

Termina[ rodoviário
tJ3arra 1!eUía - Trevo norte

EQUIPE IO,NzAo
Sábados - 22 horas

ônibus grátis da .Joinville - BalTll Velha
Tel.fone: (047) 422-3887

"

BANCARIOS
Participem do seu sindicato.
Só-assim seremos fortes

Rua Itajaí - 410
Telefones (047) 433-3022/433-3023

CLíNICA TRABÁLHO E, SAÚDE,
,

'

DR. HERáuo I!()HRBACHER
, DR. JOSE lUIZ FREITAS OUVEIRA

,

DR. CARLDS EDUARDO BOElRA

R. ROBERTO KOCH, 36
FOI\E: 4334954 - 422-&188

AMORTECEDORES COFAP - BOM PRE O E UALIDADE "

Atendimento
Das 08:00 às 12:00 horas
Das 13:30 às 18:00 horas

.ELDORADOAUTOCENTER
pneus'novos - Recapados - Balanceamento - Rodas
Baterias - 'Consertos e� geral - Geometria a laser

\
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ÓTIMOS PRÊMIOS - BRINDES
, SURPRESAS

COMPRE SUAS CARTELAS
ANTECIPADAMENTE

PARTICIPE
DIA: 16 DE MARÇO

ÀS 15h30min
, - ,

SEDE DA ASSOCIAÇAO DE
MORADORES

BINGO

PADARIA GRACIOSA

Atende de 24a sábado das 5h45 às 21h30min

Pães - doces
Aceita encomenda

Rua Graciosa, 935 - Pone: 426-3208

PANIFICADORA NOSSA
SENHORA APARECIDA '

Atende com pães, doces, frios e laticínios.
Aberto de Segunda a Sábado

das 6 horas às 21 horas

Domingo: Das 7:00 'horas às 12 horas
das 15:00 horas às 20 horas

ACEITAMOS ENCOMENDAS DE PÃEs E DOCES

Rua Guanabara, 967

SUPER MERCADO E AÇOUGUE

������[g)��
Rua Juburá, n2 186 - Fone: 4'36-3081
Atend. diariamente das 8 às 1,2hs.

das 14hs às 19hs.

PREÇOS BONS

ENTREGA A DOMiCíliO GRÁTIS

FELIZ
.

.

�

ANIVERSARIO
Guanabara está de ' criando mais oportu.. que realmente se

parabéns, como de nidades; e garantindo o conhece.

parabéns estão' todos espeço polftico de que Guanabara não

aqueles heróis necessitamos para o apenas possui o melhor
I

anônimos que não crescimento de nossa clima da região, conso-
medem tempo, nem Associação. ante dados cientfficos;
sacriffcios para que a Todos vemos as coisas possui também gente
vida de todos seja econtecerem, emaore abnegada e valorosa.
melhor. muitos ainda não saibam Com o informativo,
Há um ano,' dia 5 de como e por que que veio para ficar.

fevereiro, a Associação acontecem. Que esta 13§ Associação te,!, um
,
de Moradores, com .a '1 § edição seja, um alerta e, alcance maior e mais

edição do ao mesmo tempo, um eficaz. Cabe-nos como
"INFORMATIVO apelo à participação. moradores, 'atentarmos
GUANABARA ", Vale aqui chamar para as realizações e

começou a marcar atenção sobre a impor- inserirmo-nos no pro-
maior presença na vida tância do engajamento de cesso de crescimento
da comunidade. todos na intensificação do através de nossa

Divulgando eventos, conhectmento da nossa participação.
promovendo realidade para, fortale- Parabéns aos

campanhas, inteirando, cimento do espfrito idealizadores e realiza-
af está o comunitário, pois só se dores deste
"INFORMATIVO"

,

ama de verdade aquilo 'lntonnetivo'.

Rodrigues, Elias Pereira de Deus
Diretor de Esportes: Dilmar Schulz
Conseiho Fiscal
João Acácio Vieira Filho
José Felipe Kretzer
ValterTonolli
Neri Uma de Macedo
José Zimmermann
Nelson Merizio

Conselho Administrativo
Paulo Rabello
José Dalmônico
Paulo Souza
Alacrino N, Costa
Américo João de Souza
João Francisco Kula
Mauro Neuwald
Rodrigo de Pieri
Presidente da APP do Colégio

Expediente
Informativo Guanabara
Órgão de responsabilidade da
Associação de Moradores Bairro
Guanabara - Rua Graciosa 1,255 -

Joinville - Santa Catarina.
'Diretoria
Presidente: João Acácio Vieira
Vice-presidente: João Andràde
1 ª Secretária: Zaneide Vai lIatti
2ª Secretária: Maria da Silva Borba
12Tesoureiro: Divo Schulz
22Tesoureiro: Alcides da Maia
Diretor Social: Clara 'Cardoso
Diretor de Patrimônio: Amandio Dias
Diretores de Eventos: Nelson

EQUIPE DO JORNAL
Coordenação de redação: Aires Zacarias
SupelVisão: João Acácio Vieira
Colaboração de textos: Zaneide Gomes Vailatti, Maria da Silva Borba, Divo
Schultz, Alcides da Maia, A1ecrino Natividade Costa, Nelson Rodrigues,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Casal participativo
Nesta edição queremos fazerumahomenagemao casal Varelo

e Clementina Albano, pela participação ativa nas promoções
daAMBG.

Desde o início do INFORMATIVOGUANABARA o casal

está dando a sua contribuição, divulgando e entregando o jornal
mensalmente.

'

A diretoria da ASsociação e a equipe do jornal agradece a

colaboração e pede que mais pessoas façam como este casal.

Investindo no lazer
A Divisão de Parques e Jardins da Prefeitura, continua

investindo em novas áreas de lazer nos bairros. O Guanabara
está sendo beneficiado com esteprojeto e já recebeuparte dos

equipamentos numaárea anexa aAssociação'deMoradores.
Nafoto, as: obras de instalação da nova etapa, com recursos

do orçamento regionalizado. Assim, as crianças e os jovensdo
Guanabara terão novas opções de lazer.

Materiais de Construção"

DEPIERI
Do piso ao teto, tudo para sua construção

Aproveite as ofertas. Ótimos preços
Pagamentos facilitados

Rua Guanabara, 778 - Nosso telefone: (0474) 36-0406

HOJE COMEÇO
A RENASCER!

Hoje direi amim mesmo:

quero estar de bem com a

vida,
e em paz comigomesmo,
com as pessoas queme
rodeiam
e as que estão distantes
demim.
Vou irradiaresperança e
amor,
aliviara dor de todos
aqueles
que se confiaram a mim.
O que de graça me foi

'

dado,
de graça será retribuido.

Não vou me queixar do
'passado,
daqui/o que deixeide
fazer
e do que não deu certo.
Meupensamento se
eleva,
meu viver se intensifica.
Caso eu venha a sofrer
hoje
algum impasse
inesperado, ,

hei de vivê-lo com
natura/idade
e agir com calma e
sabedoria.

'

Que Deusme ajude a ser
esta pessoa nova '

que nasceupara algo
mais:
ofereço omeu ombro '

amigo,
quero que contem comigo
para chorar, sorrir, viver,
sonhar...
A partir de hoje, começo a
renascer!

.. Luizinho Bastos

Com o apoio de D. Orlando, estamos organizando aqui em
Joinville, mais um programa de 15 minutos diários; de 2ª a 6ª
feir{J, das 7 às 7:15h: EM BUSCA DENOVOS HORIZONTES
NA REAFIRMAÇAo DOS VALORES CRISTAos. Pretende ser,
um programa de doutrina. De mensagem. Custará 300 reais
mensais durante 6 meses. Serllo 75 minutos/semana. Vezes 4

,

semanas dá exatas 5 horas.
Portanto a hora custará 60 reais.
Você talvez nõo tenha condições para custear 1 hora = 60

reais.
E o que diz de financiar 30 minutos = 30 reais? E que tal20

min.?
E 15 minutos? E 10 minutos? E 5 minutos? E 2 minutos? E

UM?
Essa sugestllo abre possibilidade para também pessoas

simples e humildes, comogarapeiroslvendedores de pipoca, serem
MENS�GEIROS DA ANTENA. Terem a alegria de saberem que
estllo ajudando a sustentar programaç6es religiosas. Até as

CATEQUISTASpodem organizaros MENSAGEIROSMIRINSDA
ANTENA. Criarllo a consciência de que também elas estão
fazendo propaganda de Jesus. Será que Jesus nãomerece essa
siençso? Valemenos que umas balinhas? ..

EAGORA? Para tudo terconsciência /contInuidade, estamos
organizando aASSQCIAÇAODOSMENSAGEIROSDAANTENA

Nós cristãos somos evangelizadores por natureza. Por
obrigaçllo.

Porque você nllo se inscreve nesta associaçllo? Através da
secretaria da sua paróquia, que organizará uma conta especial, a
cargo de pessoas que menterêo aceso esse ideal dos
MENSAGEIROSDA ANTENA, DOSMENSAGEIROSMIRINSDA
ANTENA.

'

,A CENTRAL da Associação fica na Paróquia do Sagrado
Coração de Jesus. Também diretamente da cabine instalada
naquela paróquia, os programas irão ao ar pela Floresta Negra
ou outras rádios.

. Gente! Temos a mania de querer tudo de graça. Ou então
andamos à cata de patrocinadores generosos. Sempre mais
escassos .

Não é o caso de mudar de jeito? A sugestão acima é uma

tentativa .

Será que uma paróquia nso tem 300 sócios de UM REAL?
O que é que está faltando? Falta só você entrar na jogada e

provar que Cristo émesmo o seu melhor amigo.

• __J __J __J :......J __J __J __J __J __J •

J VOCÊ SABIA... J
J J
J Que o nome do bairro J

J foi dado em razão de J
J um time de futebol, J
J denominado J
J Guanabara Futebol J

J Unhe? ' J
J'

,

J
J PENSAM'!NTO J
iJ DOMES J
J J
J O homem que se gasta J
J em palavras, rara- J

J me_nte se gasta em J
J açoes.: J

. J •.�...... J
J Quem caminha des- J
J calço, J

j Não deve semear j
J espinhos.:

.

J
• __J __J __J __J __J __J __J� __J•

CONVITE
PARTICIPE DA "ASSOCIAÇÃO DOS

MENSAGEIROS DA ANTENA"

Você pode, Você deve.

Compareça na Secretaria da Paróquia e faça sua inscrição.
CRISTO MERECE ESTE ESPAÇO

No bairro Guanabara
Comunidade Nossa Senhora do Rosário

MATERIAIS DE CONSTRUÇÕES

Rua Graciosa, n° 876
Telefones: 36-0045
e 36-0198

TUDO PARA SUA CONSTRUÇÃO ENTREGA GRÁTIS

...no Guanabara para melhor servir!
Panificadora
Confeitaria
Mercearia Ltda .

Aceitamos encomendas: BoIÇts, tortas, salgadinhos;
etc...

'

AGlIARDAMOS SUA VISITA· Horário: das 6:00h
Todos os dias/sem fechar p/almoço às 21 :OOhs
Rua Santo Agostinho, 565 - Guanabara - Fone: 436-1230

Joinville - Sta. Catarina - (Antiga "SERPÃO")

LABORPAN

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



. Participe das reuniões
A diretoria da AMBG convida os moradores para

participarem das reuniões semanais, que acontecem sempre
às 20 horas, na Rua Graciosa.
Não precisa ser diretor da entidade, basta ser morador

do bairro. A diretoria está aceitando sugestões, críticas,
inovações para que as atividades possam sermais dinâmicas

e participativas. "Com a sua participação,morador do bairro
Guanabara, temos certeza que o crescimento será mais

acentuado, em razão de estarmos todos lutando pelo bem

comum de nossa cotnunidade", diz o presidente Acácio.
Na foto um1tlagrante da reunião; com a participação do

líder comunitãrío Orlando Ferreira (ao centro).

SEM ILUMINAÇÃO,
'SEMTREVO

Dois pontos críticos que' ainda estão

preocupando osmoradores do Guanabara.
Um deles é a falta de iluminação num dos

trechos da Rua Santo Agostinho, nas
. .

imediações do Colégio Estadual Jorge
Lacerda.

Apesar dos constantes e inúmeros

pedidos, ,a administração municipal e a

Celesc, ainda não atenderam. No período
noturno, os alunos são obrigados a

caminharempeloescuro, sujeitos as ações
de vândalos e marginais que ficam

.

perambulando pelas-ruas. Asmulheres são

obrigadas a transitarem pelo local apôs
uma durajornada de trabalho.

Outra situação, é afalta de um trevo em

frente ao Conjunto Itaguara. o local é
. propício aos acidentes, em razão da falta

. de uma melhor sinalização nas

confluências da Rua Guanabara e

Eleotério Maia. Há indecisões de

motoristas e isso provoca acidentes

perigosos, com vítimas e danos materiais.

O Departamento de Transito já esteve no

localfazendo levantamento, mas, a demora
é muito grande..

Parte da Rua-Santo Agostinho,
sem luz noperiodo noturno Populaçiio quertrevo no ltaguara

J.P.MANUTENÇÃO
Mão-de-obra especializada naárea hidráulica e pneumãtka, Consertode jacaré,,

macaco,máquina demoldar,prensa,munck, retro-escavadeira,
cilindros hídrãulfcos e pnewnáticos.

.

SERVIÇOS DE SOLDA EMANU'lENÇÃOEl\1GERAL
JOSEPEREIRA - Proprietário

RUA NACAR, 467 - TELEFONE: 426-0587
BAIRRO GUANABARA..; CEP: 89.207-�OO

JOINVILLE - se

ARFEJA Artefatos de Ferro S.A

ESQUADRIAS DE FERRO:
Portão de Tubo e tela - Grades» Pantograficas • Porta de
Roro· SERVIÇOSDE USINAGEM

FÁBRICA DE TELAS
.

Telas: Quadrangular, Crespas, Anisttcas- Sob Medida

Rua Dr. Lácio Correia, 218 - FONE: 36-0100
BAIRRO GUANABARA - JOINVIUE - se

COM� DE MAT. DE CONSTRUÇÃO LAMER LTDA.
FonelFax: (0474) 36-1044 - 36-0237

TudopI flua construção entrega gratuita

Rua Guanabara, 1817 - Joinville - SC

MAGAZINI NERLI
. eal,ados, eonfectões e Brinquedos·em Geral

Rua Santo Agostinho .. 384 - Fone 336-2623
Guanabara - Joinville - se

SUPÉR TROCA DE ÓLEO - LAVAÇÃO - DUCHA-CAR

COMBUSTíVEL - ADITIVADOS - FÁCIL ACESSO

ATEN>IMENTO PERSONALIZADO

FONE: 36-0175
,_Graciosa, 1300 - Balm, Guanabara - JoInvllle - se

MERCADINHO
GUANABARA
Calçados e Confec,ões
Rua Guanabara, 1675'

Fone: 36-0455
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



AUTO ESCOLA
ESTRELA

* Aulas de volante
* Carteira de habi litação

* Renovações
Rua: ltajaí, 165 - Centro - Fones: 433-7466/422-6539

'Impressora Canaã Ltda

* (�ar(i)e.� * Carnê» * Folhelo«
*( Sel�l�;r().� gráficos em geral

Rua: Gual"!abara, 1004 - Fone/Fax: 426-23-77
Joinville - se

'])e[ise
Modas

Linha: *Feminina
* Masculina
* Infantil
*Bebê
* Senhoras

Rua: Santo Agostinho, s/o - Guanabara

GütNcitO
ATENDIMENTO ESPECIAL 24 HORAS

TEL.: 436-0719

R.,: Emílio Stock - 147 - Bairro ltaum - Joinville - se

IVIG
, .

, ,

INDUSTRIA A COMERCIO DE MOVEIS
Móveis sobmedida

Especializada em cozinhas americanas,
Quartos de todos os tipos

Rua Ursa Maior, 80Z • Guanabara
Telelonel 36-Z96S

FARMÁCIA GUANABARA
Natã Jael da Silveira

�posetl1���: ' A FONTE DA VIDA

pef\S:;s ele 10of" PORQUE CONFIA

pesco EMDEUS

Rua Guanabara, 599 - Joinville

Fone/F�x: (0474) 36-0989

Obras de ampliação da sede

Orientando novos atletas
Nosfins de semana, osegundo tesoureiro daAMBG,AlcidesdaMaia, deixaa tranquilidade

do seu lar e transforma-se num "conselheiro" dos novos atletas. Aposentado, e com a

experiência de jogadorno clube Guanabara, que deu origemaonome do bairro, Alcides dá

os seus ensinamentos que assimiloupelos campos da rida.
Prega principalmente, que o esporte é a eterna luta da vitória e da derrota. Critico da

Continuam em ritmo acele
rado as obras de ampliação da

sede dos moradores do bairro

Guanabara. Os recursos progra
mados para a conclusão, estão

vindo de bingos, rifas, promoções,
esportivas, taxas de uso da quadra
e de publicações mensais do

Informativo.

Segundo João Acácio Vieira,
presidente, a associação vem

trabalhando intensamente,
"para.cumprir as promessas
da campanha e· isso consta a

conclusão da nova sede.
Sabemos que é um trabalho de

fôlego, mas, com a participação,
da comunidade, nossos

objetivos serão alcançados
'com' maior facilidade. "A

diretoria está satisfeita com a

participação comunitária, prin
cipalmente a partir da publicação
do jornal que completa um ano.

Segundo ele" "todas as ativi
dades estão sendo publicadas i

no jornal, que já é um elo de

comunicação entre os mora

dores". A participação dos

estabelecimentos comerciais
está sendo fundamental para o

sucesso do empreendimento
editorial, afirma Dilvo Schultz,
primeiro tesoureiro.

,
' ,

violência rio futebol, Alcides ensina aos novos jogadores a jogada leal, o drible, sem a

necessidade da agressão violenta aos adversários. Tudo isso tem dado resultadopositivo,
pois, nos muitos torneios realizados na sede da associação, o indice de violência tem sido

quase zero.

Atividades

Esportivas
Futebol
Categorias: *MfrIm

*Infanto juvenil
*Juvenil

Dias 24 e 25 de fevereiro

Futebol
Categorias: *Adulto

.

*Senior
Dias 8 e 4) demarço 'Equipes sepreparampara o torneioAcervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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, VIGORELLI, PRAIA
DOS POBRE�

É importante que a

administração municipal,
coloque mais ônibus à

disposição dos veranistas, que
gostam dê curtir a PRAIA

VIGORELLI, no bairro
Cubarão.

r.��::��fJo� BIUSII& ,JWICA
cisco, teriam umaótima opção..
Mas, os horários de ônibus

.

estão em poucos horários.

. ROLLER'$ ATACAM
As. avenidas de grande
movimento nos fins de semana,
estão sendo invadidas pelos
roller's. Os perigos quanto aos

acidentes são. os maiores

possíveis.
Verifica-se que ao longo daSC-
301, no trecho Joinvillel

,Araquari, precisamente no

bairro Itinga, égrande o número
de meninas e, meninos

praticando este esporte, que
torna-se perigoso, quando'
-praticado às margens de
rodovias e estradas de grande
movimento. Pela audácia, está
morrendo pouca gente.

MORREU O
CARNAVAL

, Por falta de apoio, morreu o

carnaval de rua em Joinville.
Não se vê mais falar em
Príncipes do Samba, Fúria
Tricolor, Acadêmicos do

Serrinha, Unidos do Boa Vista,
Santa Terezinha, nem noBloco
As Depravadas.
Uma pergunta que se faz: o

prefeito Freitag não, gosta de

carnaval, ou não· gosta
daqueles que.' fazem o

carnavali Quem se habilita a

responder.

Pór isso e muito mais, que
.

Joinville precisa com urgência
de um novo prefeito e um

prefeito novo, que esteja atento
às manifestações populares.
Não uin sexagenário que

preocupa-se tão somente em

asfaltar as ruas próximas a sua

residência, que fica numbairro
nobre da cidade.

Macedo dando informações de

que oPoderLegislativo terá seu
prédio próprio ainda este ano.

Verbas estão sendo destinadas

para a obra.

Enquanto isso, o Prefeito José

Acácio Delmônego, do PFL,
prometendo até o final do seu

mandato o prédio próprio da

prefeitura. São João do Itaperiú
foi emancipado em 29 demarço
e já apresenta um grande
crescimento sob o comando de,
Acácio.

MULHER EM COMA É
ESTUPRADA

Uma mulher há 10 anos em

estado de coma, apresenta uma'
gravidez, sem maiores ANDANDO A PÉ
problemas. A constatação é de As empresas de transporte
que ela foi 'estuprada por um coletivo Transtusa e Gidiori
enfermeiro tarado. Médicos comunicam a comunidade
afirmam que ela vai ganhar o

'

joinvilense que não está sendo

bebê, que não terá problemas desenvolvida nenhuma
de saúde, nem traumas. campanha no sentido de trocar

Familiares estão furiosos. blocos de passe por anéis de
latas de cerveja e refrigerante.
As informações que correm

pela' cidade são boatos sem

fundamento.

NOVO PRÉDIO
O presidente da Câmara de
São Francisco do Sul, Sidnei

o SOM DO VERÃO
BARRA VELHA (PORTAL TURíSTICO)'

.2 PISOS
.D1UVt:S TROPICAIS

.'APt:RITIVOSDt: CAR.Nt:S t: FRIOS
REPERIÓRlO

REGGAE • BJ.U[S �PAGODE· DANCE MIJ$IC

SUCESSO ABSOLUTO DE PÚBLICO

s.c>.s SINAL
VERDEEDGAR

Borracharia EletricistaMecanica

Peças automotivas Serviços de Guinho em Geral

PROTEÇÃO 24HORAS
Rua: Marechal Deodoro, 106 - Fone: 433-9296

Fax22-6299 - 89204-030 - Joinville - SC

"PETRV Esquadrias de Madeiras

NÃO DÁMAIS PRÁSEGURAR

EXl'lóbe Coração

A bela Eliane Giardini, a Lola da novelaExplode Coração,
deitando e rolando efazendo a cabeça da galera masculina.
Na vida real casada com o ator Paulo'Betti, Eliane vem
tendo um papel de destaque nesta novela cigana. Sem'
dúvida, uma bela, atriz.

'

PACOTES COM:::
.,;: ,,'

IIIIIM: ·

PRODUTOS DESCARTÁVEIS LTDA.
RUA CARMELITA SCHROEDER, 56

FONE: (0�7) 465-0187 - JOINVILLE - SC
.

- Portas entalhadas a mão

CGC (MF) 76.313.964/0001-51 - Inser. Est. 250.917.688 Emprei1:eira de Mão de Obra' ,L1:da_
� Portas, janelas, caixilhos, venezianas ,

- Escadas residenciais
'

- Orçamento sem compromisso
Fone (047) 465-0226

�ua Ronco D 'Água - 187 - Bairro !tinga

ROÇADA - JARDINAGEM - TUBULAÇÃO PESADA
. PINTURAS - PAVIMENTAÇÃO COM LAJOTAS

_,

PINTURAS EM GERAL - INSTALAÇÕES EL�TRiCAS E HI-DRÁULlCAS

TELEFONE: 437-2325 - CÊLU,LAR: 984-3545
Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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OBRA VAI ESCOAR TRANSITO DA
RUA 9 DE .MARÇO PARA'

AVENIDA JK
A rua 9 deMarço será a terceira via a ser alterada com as obras de

modificação do sistema viário. As obras nesta rua começam na primeira
.

semana de fevereiro. O local não terá o trânsito interrompido.
As obras acontecerão no calçadão, em frente à SorveteriaBariloche.

A conclusão da.obra - prevista para durar éerca de 5 dias, vai ligar a rua
9 de Março com a avenida JK. O trecho recebera asfalto, sinalização
horizontal (faixas no solo) e vertical (placas e semáforos para pedestre).

NOVAS MODIFICAÇÕES
ESTÃO PREVISTAS

Além das obras citadas, segue a implantação de um semáforo no

cruzamento da.ruaBenjaminConstamcoma rua João Colin. O objetivo
é conter a freqüência de acidentes no local.

.

Hámodificações também nas ruas Padre Antônio Vieira eAlmirante
Barroso. Elas' terão a direção de trânsito modificadas, formando um .

binário. A rua Almirante Barroso perderá a mão dupla e terá sentido
.

único da Beira Rio para a rua João Colin. E a rua Padre Antônio Vieira
fará o sentido contrário daJoão Colin para a avenida Beira Rio.

Conforme o IPPUJ, estão previstas outrasmodificações no sistema

viãrío, que serão realizadas, ap6s estas alterações.

COMEN TEM NOVO
REPRESENTANTE

O responsávelpelo programa de tratamento de dependência química
, da Secretaria de Saúde de Joinville, José Carlos Camargo é o novo

presidente do Conselho Municipal de Entorpecentes. Ele substitui

Valdemar KIeman. Camargo explica que o Comené um conselho ligado
ao gabinete do secretáriomunicipal de saúde, criado em 1989, com Q

objetivo de regulamentar é supervisionar � politicas de prevenção,
tratamento e repressão de drogas (incluindo o álcool).

Neste ano, Camargo pretende dar continuidade aos trabalhos de

treinamento das lideranças, denominados "multiplicadores"- pessoas
que realizam trabalhos voluntãrios voltados aos temas: drogas e álcool.

A primeira reunião do Comen deve ocorrer no final de fevereiro.

participam do encontro representantes de 16 entidades (OAB, F6rum,
PolíciaMilitar, PolíciaCivil. Educação, VJgilânciaSanitária, entre outros).

Neste encontro será "desenhado" o projeto de atuação do Cemen

para 96. Entre as atividades que Camargo destacou para 96 estão: a

organização do 3° Seminário de Preservação do Uso de Drogas, a ser
realizadoem agosto e os encontros intemos para. reforçar a politica de

atuação do Comen ..

PORTAS E
JANBAS EM:
JATosA'

ANGEUM rrAÚBA..
CAl\ELA. IMBUIA..
MOGNO, ETC.

fabricallJlos sob encomenda
todos osestil08

�ULTE NOSSOS PREÇOS

Rua(}i,,\aldo( 1111.363
Boa \'ista-Joimill('
Fone'Fax: (1l47) 4.�3-311)4

LAVAÇAO
STOPCAR

Seu carro merece atenção e carinho dê um trato,
.

deixe-o brllhando.
Lavação rápida

... .._.......... . /"

...............••••••• : •••.•••. 1181111 � III�II � •••••••�••••
Avenida P"uc:úpiu (ioml'S • -4f1(,
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EMPRESA RECADASTRA DEFICIENTES FíSICOS
Os deficientes físicos portadores de carteirinhas de passe livre para o transporte coletivo urbano de

Joínvílle devem procurar a empresa Gidionpara fazer o recadastramento. Os atuais cadastrados têm 90 dias

para efetivar a atualização da carteira. O atendimento está sendo feito pelo setor de benefícios da empresa,
.

situada à rua Copacabana, 1.308. .

Para se recadastrar, o usuário devepreencherum formulário disponível na Gidion e apresentar os seguintes
documentos: duas fotos 3x4, comprovante de renda do deficiente ou dos pais; Mores ou curadores

responsáveis. No caso de menores, comprovantes de residência ou declaração comprovando aluguel;
atestado domédico especialista especificando o tipo de deficiência. Ao retirar sua nova carteirinha (de cor
amarela), o usuário deve entregar a antiga (de cor verde).

O passe livre, criado em Joinville, em 1995, beneficia deficientes excepcionais, cegos, surdos-mudos,
paraplégicos, hemiplégicos (paralíticos de um dos lados do corpo), tetraplégicos; bem como portadores de

paralisia cerebral. A administradora e assistente social da Associação de Deficientes Físicos. de Joinville
(Adej)Mariléia de Souza, é favorável à criação e ao uso desta carteirinha, pois facilita o trânsito de deficientes'
que, inclusive, saem em busca de emprego.

Verão sem acidentes
De todos os desperdícios brasileiros, o mais grave é este:

/

,

cerca de 150 vidas por dia perdidas nas estradas. Além das centenas de pessoas com graves lesões e mutilações,
incapacitadas pata o trabalho: Hoje, mais de 60% dos leitos hospitalares são ocupados por vítimas de trânsito, O

prejuízo nacionalé de aproximadamente R$ 5bilhões,por ano. ,

À sociedade brasileira vítimas do trânsito é uma ONG (Organização Não Governamental) de apolo a acidentados,
prevenção, pesquisa e educação que estábatendo de frente com a imprudência demotoristas e pedestres, abandono das

estradas e desmeralização das multas e da CarteiraNacional de Habilitação.
Exija do Congresso Nacional o novo Código Nacional deTrânsito.
Adote estes princípios de segurança no verão para não ser estatística no inverno.
Se dirigir, não beba; se beber, não dirija - Obedeça sempre as sinalizações - Use e faça usar o cinto de segurança - Só

ultrapasse, com vísão e espaço - Leve crianças apenas no banco traseiro - Respeite � velocidade das estradas - Antes da

viagem verifique as condições do carro.
Apoio: Jornal Hora H - Jornal Barra News - Elétrica São Roque
Sociedade .Brasileira de Vítimas do ,Trânsito.

OXIFERRO
COMÉRCIO DE FERROS E

NjiO FERROSO OXIFERRO lTDA'.

Prestação de Serviço em Oxicortes - Serra Mecânica - Guilhotina
Administração: Renato Fuck

R: 'Iinistro Luiz <ialotti - -IM, - Td.: (fI-I7) -I 33-IICHI(,

. ,

CTA - CENTRO TÉCNICO DE AUTOMAÇÃO
PROFISSIONALIZE-SE, NÃO DEIXE QUE OUTROS
TOMEM A SUA VAGA, PARA ISTO OFERECEMOS -,

• •

(1°) TÉCNICO EM ELETRÔ'NICA ESPECIAL, PARA QUEM CONCLUIU O 2° GRAU OU ESTAR CURSANDO

(3° ANO), COM VAGAS LIMITADAS.

(2°) ,MANUTENÇÃO DE MICROCOMPUTADORES (HARDWARE);
(3°) CLP (CONTROLADOR LóGICO PROGRAMÁVEL);
(4") REDE NOVELL BÁSICA E SUPERVISOR DE REDE;

(5°) INFORMÁTICA: INTRODUÇÃO AMICROINFORMÁTICA, DOS,WINDOWS, WORD, E EXCEL,
ATUALIZADOS E COM MENSALIDADES DE APENAS R$19,OO (INCLUINDO MATERIAL DIDÁTICO);

(6°) ELETRÔNICA BÁSICA COM MENSALIDADES DE APENAS R$ 18,00.
PROFESSORES DE ÀLTq NíVEL, COM REGISTRO AUTORIZADO PELA SECRETARIA DA EDUCAÇÃO DE

SANTA CATARINA.

NÃO DEIXE PARA ÚLTIMA HORA, VENHA CONFERIR E MATRIGULE-SE EM NOSSOS CURSOS.

ESTAMOS O AGUARDANDO NA AV, GETÚLIO VARGAS, 567· CENTRO, OU MAIORES INFORMAÇGES
,

,

PELO FONE .422·7380 e 422·7566 .

':ijijiji::::i:::::':!:I::·il�B::.�i:�i��19�gif::!!I.�i'�!I�IIEf:I:,.�j::::!::j:j::i:!:!j:
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Creche em Pirabeiraba
A Secretaria de Desenvolvimento Comunitário, em ofício dirigido ao vereador Dietcr

.. Neermann (PFL), informou que está "em contato com o Hospital Bethe�dà a fim de ,

estudar as possibilidades de abertura da creche": O vereador Neerrnann encaminhou
indicação à Prefeitura solicitando um convênio com o hospital Bethesda, visando
implantar uma creche no prédio existente no terreno dohospital, O projeto inicial era.
construir a creche para os filhos de funcionários. Com este convênio, toda a

população de Pirabeiraba será beneficiada.

Velocidade máxima
A Prefeitura, através da secretaria de serviços urbanos, comunicou ao Vereador
Nilson Gonçalves (PMDB), que a Avenida Santos Dumont não lera seu limite de
velocidade aumentada de 60 para 80 km/h, conforme sugestão apresentada pelo
Vereador Nilson Gonçalves (PMDB). O limite de 80 km/h só pode ser regulado em

vias de trânsito rápido, como as rodovias federais. CO]TIO a SantosDumont possui
diversos cruzamento e é caracterizada como via preferencial, a velocidade máxima
não pode ser alterada. Nilson Gonçalves sugeriu, através-de indicação, que o limite
fosse 'ampliado porque muitos motoristas, especialmente os taxistas, foram multados

quando se dirigiam ao Aeroporto de Joinville.
.

CÂMARA DE VEREADORES DE JOINVILLE
ESTADODE SANTA CATARINA

INFORMATIVO

Vereadores vão analisarprojetos
da Inpreville e do novo IPPC!J

A Câmara de Vereadores de Joinville volta a ter reunião extraordinária no

dia 12, segunda-feira, para votar diversos projetos: Dentre eles está o

Inpreville, o Inst1tuto de Previdência dos Servidores. Públicos Municipais de
Joinville, antiga aspiração da categoria. Por decisão da maioria dos
vereadores, a sessão desta segunda-feira acontece sem qualquer custo para o

erário público. Diante da complexidade do projeto do instituto de

previdência municipal, os vereadores adiaram a votação para o dia 12,
alegando necessidade de uma melhor análise.

Prefeito veta tratamento

diferenciadoaos doadores
o Projeto de Lei 290/95, que institui
benefícios aos doadores voluntários do
Hemocentro de .loinville, de autoria do
Vereador l-lcrcílio Rorhbacher aprovado por
unanimidade pela Câmara de'Y�readores, foi,
vetado pelo Prefeito Wittich Freitag. No ofício
encaminhado no Iinal de janeiro, o prefeito de
Joinville anexa o parecer contrário da
Consultoria jurídica, e lembra que os

benefícios sugeridos negariam a

voluntaricdadc do doador, "que neste caso

passaria a doar o sangue visando, uma

recompensa", conclui o prefeito.
I-1ercílio Rorhbacher, autor do projeto, explicá que a intenção é incentivar o
aumento de doadores nos bancos de sangue dos hospitais, cuja situação é
crítica. Até cirurgias são transferidas devido a ausência de sangue. Entre os

benefícios aos doadores, de acordo com o projeto de lei, estão a preferência
no atendimentomédico e hospitalar, dispensa do pagamento de taxa de

inscrição e preferência em caso de empate num concurso público.
O veto do Poder Executivo será encaminhado à Comissão de Legislação e

Justiça e, posteriormente, colocado em votação no Poder Legislativo. Caso
os vereadores decidam derrubar o veto, o Poder Executivo terá 48 horas
para promulgar a lei. Caso não aconteça, o Presidente da Câmara irá fazê-lo.

Publicamos, a seguir, algumas respostas de Indicações elou
moções recebidas em janeiro. São informações sobre os

.

trabalhos dos Vereadores apresentados nas últimas semanas
de dezembro de 1995.

I

Planejamento
De acordo com ofício do prefeito Wittich Freitag à Câmara de Vereadores, o
executivo considera "urgente e de interesse público relevante a-apreciação e

.

votação do projeto de lei", lembrando que a extinção da Secretaria de
Planejamento e Coordenação e em face de estar ainda em tramitação nessa

casa o Projeto de Lei' capeado pela mensagem n° 133/95'; alguns setores a

exemplo do Cadastro Técnico e-da divisão de projetos, deverão continuara
operar os seus serviços dentro da estrutura antiga até a aprovação do projeto
de lei que dá nova estrutura à Fundação Instituto de Pesquisa e Planejamento
Urbano de Joinville - Fundação lpPUl- continuam essas divisões operando
de fato, sem existirem de direito. O projeto Fundação IPPlJJ está em estudos
no Legislativo e entra em pauta para votação dia ·12.

Convênio
Projeto de lei que' autoriza o Executivo municipal a firmar convênio com o

Estado de Santa Catarina, através da Secretaria de Estado da Saúde e Fundo
Estadual de Saúde que tem como objeto a transferência de recursos

financeiros no valor de R$1.200.000,00 para aquisição de equipamentos'
permanentes para os hospitais São José, Maternidade Darcy Vargas e Pronto
Atendimento 24 horas, é outro projeto que será analisado e votado na sessão
do dia 12 de fevereiro. Projeto é encaminhado em regime de urgência pelo
poder executivo.

Estacionamento
A Secretaria de Serviços Urbanos vai manter o estacionamento pago em frente das
farmácias, conhecido como Zona Vermelha. Em ofício ao Vereador Nilson Gonçalves
(PMDB), o secretário Anselmo Moraes lembra que a não cobrança (isenção) do

,
estacionamento traria maiores prejuízos aos proprietários de farmácias, e
especialmente a população que dela necessita. A única mudança admitida pelo
secretário é a ampliação do tempo de estacionamento, "Somos contrários aisenção
do estacionamento cm' frente as .farmácias. Estamos analisando a possibilidade de
estender o tempo de estacionamento para 20 minutos, ou a prorrogação para 30
minutos, através da colocação de dois cartões. Nilson Gonçalves encaminhou
indicação solicitando a isenção no pagamento do estacionamento em frente as

farmácias de Joinville.

Ônibus napraia da Vlgorelll
O IPPUJ é contrário a implantação de linha de transportes coletivos para a praia da
Vigorelli, pois isto "propiciará um aumento da ocupação do local, que não· tem
infra-estrutura necessária, já que está fora ·dQ perímetro urbano. A resposta foi
enviada ao Vereador José Wilson (PFL), que.havia solicitado a implantação de uma

linha de transporte coletivo até a Praia da Vigorelli na temporada de verão.

Terminal de integração
A Prefeitura pretende' implantar um Terminal de Integração para atender a região dos
bairros Iririú e Aventureiro, fazendo com que a população do Parque Joinville,

,

Portinha, entre outros, possam se deslocar em direção aos Terminal Tupy, Hospital
Regional, sem o pagamento de passagens. A intenção de construir esse terminal foi
manifestada em ofício ao vereador Luiz Carlos de Freitas (PMDB).
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NINFO KÕNIG AFIRMA: .

.

A" d d IhnCONCORRÊNCIA INTERNACIONAL .

sau e a mu e
,

SERA MAIS FORTE EM 9611
o empresário Ninfo Valtero

Kõnig, presidente do grupo
AKROS e da ACIJ -

Associação Comercial e In

dustrial de Joinville, não vê

motivos para grandes euforias
em 96, apesar do

fortalecimento da moeda

brasileira. Entende que as

classes menos favorecidas
economicamente continuarão
com pouco poder aquisitivo,
provocando nova retração no

mercado produtor.

Depois da retração do

consumo no mercado interno
acentuada no segundo
semestre deste ano, não é

possível fazer projeção de

crescimento da economia para
1996 acima do crescimento

vegetativo ou um pouco mais

do que isto. A avaliação é do

presidente da Associação
Comercial e Industrial de

Joinville (ACIJ), Ninfo Kõnig,
para quem omaior ingresso de
produtos importados no país

também deve

colaborar para esse

quadro.
Segundo o empre-

ocorreu.

O presidente da ACIJ observa
que logo .no início deste ano,

depois de seis meses do plano
real, ficou evidente que os

consumidores, acostumados
com altas taxas inflacionárias,
não souberamadministrar suas

finanças com uma moeda

forte. A consequência foi uma.
profunda inadimplência.
Outro fator que colaborou para
o menor resultado das vendas

das indústrias nacionais este

ano foi o fácil' acesso a

produtos importados, por
preços mais competitivos.
Diante desse quadro, as

sário a indústria de' empresas tiveram que se

Jo invi lle, a exemplo ajustar, reduzindo o número de
da' nacional, vai
encerrar 1995 com

.. crescimento real da

ordem- de 6% em

relação ao ano ante

rior, enquanto o

esperado era de 15 a

20%., A grande
frustração da classe

empre:sarial foi ter
investido para
atender a essa maior

Kiinigpreocupado com ti economia.em 96 demanda que não

Super Loja
Jóias e Semi Jóias

- Atende--se no Atacado
vendedores e Sacoleiras

'" Os mais variados modelos
PRODUÇÃO EXCLUSIVA

GIDION/TRANSTUSA
Transporte coletivo com segurança

PEDESTRES - ANDEM NAS CALÇADAS
AFASTADOS DO MEIO-FIO

GIDION - TEL.: 436-2111
TRANSTUSA - TEL.: 435-3666

funcionários. Levantamento
feito pela ACIJ junto a 140

empresas associadas, apontou
que no período de janeiro a

outubro deste ano houve o

fechamento de 778 postos de

trabalho no nrunicípio.
Para 1996, Ninfo Kõnig
acredita-que os desafios serão

maiores à classe empresarial
porque os consumidores

brasileiros continuarão com

baixo poder de compra e a

concorrência internacional

promete ser ainda mais forte.

"Qualquer espaço de mercado
vai ser imediatamente
preenchido por' empresas
internacionais. A sensação
que tenho � que a economia

vai ser muito concorrida. Vão

crescer somente as empresas

que realmente estiverem

preparadas", afirma.

LlACARMEN KLEINE*

Asmulheres brasileiras, que
correspondem a 50,4%, da

população, convivem com uma

situação dramática no aspecto
·

de saúde.
A falta de informação e de

políticas públicas relativas ao

direito reprodutivo coloca o

Brasil numa situação vexatória,
com um dos maiores

coeficientes de mortalidade
, materna daAméricaLatina, uma
taxa inferior somente à da

Bolívia e doParaguai.
A proporção de casos de

contaminação pelo vírus HIv
aumenta em relação ao total de

· pessoas contaminadas.

O acesso aos medicamentos
e às indicações de como utilizá
los faz parte de um sonho cada

vez mais distante. O acesso à

informação e aos serviços
relativos à saúde 'sexual e

reprodução das adolescentes é

· insuficiente, quando não

inexistente. A saúde das

mulheres em idade avançada
não tem recebido atenção das

autoridades públicas.
O lançamento, em 1982, do

Programa Integral à Saúde da

Mulher, pelo Ministério da

Saúde, com o objetivo de
.

atender esta lacuna, até hoje
está longe de ter um alcance
satisfatório.

Dentro desse contexto é

oportuno relatar as resoluções

daNConferência

Intemacion�'da Mulher, acontecimento q
reuniu 35 milhões de mulher

e cuja plataforma de ação f,assinada pelos 189 país9
presentes, no que se refere I
saúde:

1 : Promover o acesso d

mulher durante toda a sua vi
aos serviços de atenção à saúd '

a informação e serviç
conexos adequados _gratuit
de baixo custo e qualidade;

2 - Fortalecer os program
de prevenção e cuidados com

saúde da mulher;
3 - Desenvolver iniciativ

multissetoriais, que tenham e

conta o gênero, sobre a

doenças sexualment

transmissíveis, em particular
Aids;

4 :0: Promover o estudo e

difusão de informações a saúd

da mulher;
5 - Aumentar e supervision

os recursos destinados à saúd
das mulheres.

O próprio documento afirm
ainda que é necessário aumen
os investimentos. na área d

'saúde em todos os setores.

As que�ões e�ã

colocadas, a hora é d

mobilização e ações para re

.. Coordenadora,
União Brasileira

SEJA PACIENTE NO
TRÂNSITO.

PARA NÃO SER PACIENTE NO
HOSPITAL

Apoio:
Sindicato dos Trabalhadores em Transporte de Cargas de Joinville

Tel.: (047)433-1447 -Av. Procópio Gomes, 506

EMPREITEIRA

FORTUNATO LTDA.
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